

Outback Monté

Soumis par Administrator
18-01-2007
Dernière mise à jour: 03-08-2009

SEIZIEME PARTIE : SEANCE PHOTO AVEC L'OUTBACK

Le samedi 16 décembre 2006 le premier Outback aura été monté au club de VELIPLANE. J'aurai pu assister au montage complet de ma machine. Un nombre incalculable de photos aura été effectué sans parler de la vidéo pour revoir plus tard et à tête reposée les différentes phases de montage. Je ne remercierai jamais assez tous ceux qui ont participé à cette journée et la météo qui avait décidé pour l'occasion de cloquer au sol tout le monde.

Un propriétaire d'Outback HEUREUX

Comme vous pourrez le constater sur la photo de dessous, il n'est pas facile de prendre possession de son pendulaire. Je peux vous confirmer qu'un Outback cela se mérite et surtout cela fait des envieux quand il s'agit du premier Outback importé en France. Le distributeur, le premier, a tout fait pour le garder, la photo ci-dessous en est la preuve alors que moi, je demandais uniquement de mettre le moteur en route.

Geneviève pour te remercier d'avoir pris la photo, tu pourras voler sur l'Outback.

Non ! Non ! Serge met le moteur en route,

Sympathique équipe et super ambiance lors de ce montage de pendulaire. Une fois le travail accompli, relâchement total, tout le monde prend plaisir de voir ce 4X4 des airs monté. Je ne saurai dire si cet engouement est dû aux roues démesurées qui lui donne un look incomparable ou à l'arrivée d'une machine toute neuve dans le hangar. Peut-être les deux !

Grande journée que ce samedi 16 Décembre 2007

Voilà une belle façon de retourner en enfance et d'avoir la sensation d'avoir le plus beau des cadeaux de Noël. Surtout lorsque l'on célèbre Noël avec neuf jours d'avance. Le secret pour cela : il faut être très sage et croire en ses rêves, même s'ils demandent plusieurs années pour se réaliser.

Une autre commande en perspective ?

Je verrai bien une nouvelle commande d'Outback pour l'avenir. Pilote et passagère se voient déjà aux commandes. L'Outback bénéficie d'une popularité immédiate. Il ne laisse pas indifférents tous ceux qui l'approchent. Il faut reconnaître qu'entre les photos et la réalité, il vaut mieux le voir pour se rendre compte de ses dimensions.

Premier jour de L'Outback chez VELIPLANE

Merci tout le monde pour non seulement l'organisation de cette journée et le fait de m'avoir attendu pour le montage du pendulaire. Dans les pages suivantes je vais montrer en détail la mise en place des options et des améliorations apportées à la machine.

Les aventures de mon Outback vont pouvoir commencer, la suite dans les prochaines pages.

Bientôt je pourrai dire : Je vole en Airborne

L'outback est distribué par Airborne France Tous les détails sur la présentation de ce pendulaire sur les pages

suivantes:Présentation de l'Outback: <http://www.outbackforever.com/content/view/60/65/>Les équipements de base:
<http://www.outbackforever.com/content/view/62/67/>Comme les autres pendulaires Airborne l'Outback est distribué par Airborne France